

Stolpersteine und Baugebiete

SULZFELD Sulzfeld plant 100 neue Bauplätze im Gebiet Kürnbacher Weg, aber die Erschließung am Ortsrand ist umstritten. Er sehe das mit Sorge, erklärt Rolf Becker (SPD). Aus ökologischen Gründen will er auf Neubaugebiete verzichten. Auch Uwe Gablenz (Grüne) fordert das Ende der Erschließung und verweist auf rund 100 freie Bauplätze im Ort. „Das eine tun, und das andere nicht lassen“, ist dagegen der Anspruch von Jürgen Bergsmann (CDU). Auch Ulrich Fischer (BV) will Außen- und Innenentwicklung gleichzeitig fortführen. „Aber dafür muss die Gemeinde Geld in die Hand nehmen.“ Er setzt sich für mehr Parkplätze im Zentrum ein, auch Bergsmann sieht den Bedarf. Gleichzeitig wünscht sich der CDU-Rat Tempo 30 in Haupt- und Mühlbacher Straße. Ein Anliegen, das auch die Grünen verfolgen. Barrierefreiheit im Ort, beispielsweise bei Fußgängerüberwegen, fordern alle Fraktionen: „Wir haben zu viele Stolpersteine“, so Becker. *tox*